

Einhörner sind überall

Es war einmal in Perg im 15. Jahrhundert. Damals lebten in Perg Einhörner. Die Einhörner versteckten sich vor den Menschen, denn diese jagten sie wegen ihren wunderschönen Hörner. Da die Hörner sehr wertvoll waren, wurden die Menschen immer dreister und gieriger. Schließlich wurden die Einhörner sogar aus der Stadt Perg verdrängt. Im ganzen unteren Mühlviertel wurden es immer weniger Einhörner.

Eines Tages brach eine schlimme Krankheit in Perg aus. Es starben fast alle Leute und nur wenige überlebten. Die Einhörner besaßen besondere Kräfte, die alles wieder heilen konnten. Jedoch wollten die Einhörner den Menschen nicht helfen, vor allem denen nicht, die die Tiere zuvor wegen dem Horn gejagt und ermordet hatten. Jene Menschen, die den Einhörnern aber halfen und die Tiere pflegten und sich um sie kümmerten, wurden wieder alle gesund und sehr alt. Darum wurden Einhörner in Perg unter Schutz gestellt und somit wurden es wieder mehr Tiere in Perg und jeder mochte die Einhörner jetzt.

Perg wurde wegen den Einhörnern so reich, dass die Gemeinde begann, Spitäler, Häuser und Schulen zu bauen. Die Menschen bekamen dadurch wieder Jobs. Später baute man auch noch viele kleine Geschäfte, wo man Waren tauschen konnte. Da es immer mehr Arbeit gab, brauchte

man auch mehr Menschen, die arbeiten konnten. Daher wurde auch Kinderbetreuung errichtet, wo die Kinder den ganzen Tag verbrachten, damit die Eltern Zeit zum Arbeiten hatten. Es wurden auch Zoos für alle Tiere gebaut.

Dort lebten zum Schluss auch Einhörner, denn es wurde der Platz zu wenig, und die Tiere konnten nicht mehr in Freiheit leben. Die Menschen bauten Häuser und Wohnungen und Perg wurde immer größer bis es zur Stadt wurde. Der Bürgermeister von damals ordnete an, dass das Einhorn im Wappen zu sein hat. Von da an war das Einhorn das Wappentier von Perg. Deshalb wurde am Stadtplatz ein Einhorn aus silbernen Hufeisen aufgestellt und es wurde ein großes Fest gefeiert.

Die Einhörner waren im Zoo sehr unglücklich, da sie nicht mehr in ihrer gewohnten Freiheit leben konnten. Und so kam es, dass sie ausstarben. Am Ende blieb von diesen wundervollen Tieren nur das Wappen und das Einhorn am Stadtplatz von Perg übrig. Die Menschen behielten die Tiere in guter Erinnerung und feiern jedes Jahr ein Fest. Solange es die Stadt Perg noch geben wird, wird auch gefeiert.